

La connaissez-vous ?

Est-elle ouvrière, employée de magasin, mère de famille ? Je ne sais. Mais elle passe modeste et gaie à travers la vie et, sans qu'elle s'en doute, les anges la contemplent et Dieu lui sourit. Que fait-elle ? Oh ! ce qu'elle fait, tout le monde peut le faire ; mais tout le monde ne le fait pas.

* * *

L'heure du lever matinal a sonné ; alerte, elle est debout, et, pendant qu'à la hâte elle fait un brin de toilette, de son cœur jaillit cette prière : « Mon Dieu, par amour pour vous ». Et cette prière, comme un ressort divin, la pousse à travers les ennuis, les fatigues et les dégoûts jusqu'à l'accomplissement parfait de son devoir quotidien.

* * *

La souffrance la visite, s'assied à ses côtés, déchire les chairs, meurrit le cœur ; et la vaillante chrétienne baise son crucifix et murmure avec amour : « Vous permettez cette maladie, ce manque d'égards, ces calomnies ; par amour pour vous, mon Jésus, j'accepte ces croix ».

* * *